



**Nombre de alumno: José Fernando
Gómez Santiago.**

**Nombre del profesor: Sandra Daniela
Guillen Pulido.**

**Materia: Tratados y acuerdos
comerciales.**

Grado: 9

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 9 de junio de 2021.

TLCAN Y CRECIMIENTO EN MEXICO

Los Cambios en la estructura de las exportaciones a partir de la apertura económica.

La estrategia

De desarrollo promovida durante la posguerra por el gobierno mexicano, basada en la sustitución de importaciones y el proteccionismo comercial, colapsó en noviembre de 1982.

En 1985 Mexico emprendio una rapida reapertura comercial.

Para el año 1986 Mexico

Ingreso al Acuerdo General de Aranceles y Comercio, e inauguró una época de intensas negociaciones comerciales, tanto bilaterales como multilaterales, destinadas a la celebración de múltiples acuerdos de liberalización del comercio, entre las que destacó el TLCAN, debido a su importancia estratégica.

Evaluación de las perspectivas macroeconómicas de México frente a la apertura y el TLCUEM.

El tratado entre la union europea y Mexico.

Este tratado representó la eliminación de aranceles para un grupo importante de bienes y la eliminación de restricciones a los flujos de inversión.

Obteniendo

Beneficios económicos, creando ya condiciones para que cada país se pueda especializar en aquellos productos en los que se es más eficiente en términos relativos.

Dicho documento

Cubre tres propósitos.

En primera instancia: Realiza una estimación del impacto del TLCUEM sobre el flujo de mercancías y de inversión entre México y la UE.

En segunda instancia: Analiza los beneficios ulteriores de una ampliación del TLCUEM, desde una perspectiva tanto europea como mexicana.

En tercer lugar: Lleva a cabo una revisión de las ventajas que ofrece México para atraer inversión extranjera directa.

Estudios relacionados con el sector industrial: sectores automotriz, petroquímico y siderúrgico

Sector

Automotriz:
Se negocio bajo condiciones diferentes al resto de sectores. EU y Canadá mantienen sus reglas acordadas en el AUTOPAC.

Las manufacturas automotrices

Desempeñan un papel estratégico en el proceso de integración comercial y de inversión en el mercado norte americano, resultado de la interrelación entre las políticas estatales y las estrategias corporativas de producción y comercio

Petroquímico:
La industria mexicana, tiene su origen en 1938, y nace en 1959, siendo la década de los 60 cuando comienza la expansión y desarrollo importante, acorde con las necesidades del país y el especial contexto internacional.

Uno de los objetivos rectores

De la política energética es "Promover la integración de la industria petroquímica nacional con la petroquímica básica a cargo del Estado, para atraer inversión complementaria a esta rama industrial y aprovechar la disponibilidad de hidrocarburos en el país".

Siderúrgico:

Los metales y aleaciones empleados en la industria y construcción se divide en dos grupos: materiales ferrosos y no ferrosos.

Los ferrosos son los que contienen hierro como componente principal, y los no ferrosos no contienen hierro.

A la planta industrial

Dedicada al proceso completo de producir acero a partir del mineral de hierro, se le denomina SIDERURGIA y ACERERIA a la planta dedicada exclusivamente a la producción y elaboración de acero partiendo de otro acero o de hierro

Estudios del sector de servicios: seguros, bancos y casas de bolsa.

Los integrantes que componen el

Sistema Financiero Mexicano, buscan un beneficio económico, por actuar y acción dicho sistema, como los bancos, casas de bolsa.

Que buscan

La comisión o beneficio por las operaciones que efectúan; además colocan instrumentos financieros de la inversión, del gobierno, como BONOCETES, colocándolos en el Mercado Financiero Nacional o Internacional y en la Bolsa de Valores.